
１２月定例教育委員会 会議録 

 

１、開催日時  平成２９年１２月２５日（月）午後４時００分から午後５時２０分 

 

２、開催場所  市役所２階第一会議室 

 

３、出席委員の氏名 

   教 育 長  梶原  清 

職務代理者  小林 重雄 

   委   員  小林 孝次、川村 直廣、上野  清、赤澤 敬子 

 

委員以外で出席した職員 

教育委員会教育次長、学校教育課長、学校教育課長補佐、生涯学習課長補佐、 

 

４、教育長開会宣言 

 

５、会期の決定 

 

６、今回会議録署名委員  

小林 孝次委員、川村 直廣委員が指名される。 

 

７、前回の会議録の承認 

  職員が１１月定例会会議録を朗読し承認される。  

 

８、教育長報告 

平成２９年１１月２８日から平成２９年１２月２４日までの教育長活動が報告された。 

 

学校教育課長より、指定校変更１件、区域外就学変更４件、について資料に基づき説明を

行い、申請事由が適正であることから承認・承諾を行うとともに、他市教育委員会との区域

外就学の協議を行った事務処理について報告がなされた。 

 

 



 

 

９、議 事 

 議第１４号 平成２９年度都留市学力定着・向上検討委員会報告書について 

 

［説明］学校教育課長 

 全国学力テストが本年も、４月１８日に、市内全小中学校の小学６年生、中学３年生を対

象に実施され、その結果については、９月定例会で報告したとおりである。 

 その結果の分析については、「学力定着・向上検討委員会」にお願いをし、この度、その報

告書が提出された。 

 この結果の公表については、平成２６年度に校長会や教育会等との意見を聴く中で、検討

委員会からの報告書に基づき、点数の公表はせずに、文言による公表を行ってきたところで

ある。また、学習状況が成績にも関係していることから、合わせて学習状況についても公表

をしてきた。 

 本年もこのような形で公表することでよいか、協議をお願いしたい。 

 

小林孝次委員 

 公表していく中で、保護者からの意見は何かあるか？ 

 

学校教育課長 

 教育委員会には直接、保護者からの意見は入ってはこないが、恐らく学校には入っている

と思う。 

 

 以上の発言あり。 

 

 梶原教育長が意見を求め協議したところ、原案のとおり承認された。 

 

【原案のとおり決定】 

 

 

 

 

 



 

 

議第１５号 都留市就学援助規則の改正について 

 

［説明］学校教育課長 

 １２月議会の補正予算において、これまで、９月に支給していた入学準備金を３月に前倒

しして支給するとともに、金額を国基準に増額するため、同規則を改正する旨の説明あり。 

 

小林孝次委員 

 申請日がずれていた場合、二重払いという事はないのか？ 

 

学校教育課長 

 申請の日が謳ってあるが、この申請があったものは、３月に支給する。それ以降について

は、入学準備金を支給した場合は当然その分は除き、ここで申請できなかった場合でも、資

格要件に合えば、これまでどおり９月に支給するという事になる。 

 

小林孝次委員 

 転校してしまったという場合は、どうなるのか？ 

 

学校教育課長 

 広報やホームページにも載せてあるが、３月末に転出の予定のある方は、申請をしないで

下さいという事は、一文付け加えてある。 

 

小林孝次委員 

 支給の基準は、全国一律なのか？ 

 

学校教育課長 

 支給の基準は自治体により若干違うかもしれないが、市民税非課税であるとか、児童扶養

手当の対象となっている一人親世帯などは、他の自治体でも同じだと思うので、ここの市で

認定されていたが、転出先の市では断られた、対象とならなかったという事はないと思われ

る。 

 

以上の発言あり。 



 

 

 

 梶原教育長が意見を求め協議したところ、原案のとおり承認された。 

 

【原案のとおり決定】 

 

１０、その他 

  

［説明］教育次長 

（１） 第６４回都留市成人式について 

（２） 第４４回都留市成人式（２０年後成人式）について 

 

［説明］学校教育課長 

（１） 都留市議会１２月定例会一般質問について 

（２） 新年互例会開催について 

（３） 市費負担教員配置について 

 

【 了 知 】 

 

１１、教育長閉会宣言 

 


